



Aix-en-Provence Sotheby's
INTERNATIONAL

10 Pièces
600 m²
Réf. VP5-589
3 990 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

SAINT MARC JAUMEGARDE - PROPRIETE 600M2 - VUE EPOUSTOUFLANTE SAINTE VICTOIRE - 8000M2 DE TERRAIN PAYSAGER - 8 CHAMBRES-La maison principale, d'une superficie imposante de 500 m² et orientée au sud, trône majestueusement face à la Sainte-Victoire, au cœur d'un parc paysagé de 8000 m². La disposition de la maison principale est la suivante :Une entrée spacieuse relie avec élégance les différents espaces de vie du rez-de-chaussée. Côté sud, vous découvrirez un salon d'hiver et un salon d'été, ouverts sur une vaste terrasse offrant une vue imprenable sur le parc et les montagnes. À l'est, une ...

SAINT MARC JAUMEGARDE - PROPERTY 600M2 - BREATHTAKING VIEW OF SAINT VICTOIRE - 8000M2 LANDSCAPED GROUNDS - 8 BEDROOMS- The main house, with an imposing area of 500 m² and facing south, majestically overlooks the Sainte-Victoire, in the heart of an 8000 m² landscaped park. The layout of the main house is as follows: A spacious entrance elegantly connects the various living spaces on the ground floor. On the south side, you will find a winter lounge and a summer lounge, opening onto a vast terrace offering breathtaking views of the park and the mountains. To the east, a large kitchen with ...

AIX EN PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

34 bis rue Cardinale - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

